

EL CAN FOLGUERES, consiguió la permanencia en 2.ª Regional

Más dificultades de las previstas ha tenido la U.D. Can Folguera para asegurarse la permanencia en Segunda Regional, categoría que tan brillantemente conquistara en la anterior temporada.

Su última victoria in-extremis en el feudo de La Peña Safari, significó prácticamente la salvación. Después solo se necesitaba un punto que se consiguió en el encuentro siguiente frente al Can Boda.

El problema básico que ha tenido el equipo ha sido el no poder hacer dos partidos seguidos el mismo once. Las lesiones repesca de jugadores que había cedido, servicio militar y marcha de jugadores por motivos de trabajo (Joli y Esteban), hicieron que en muchos y comprometidos partidos, se tuviera que echar mano de los juveniles. Tal como puede apreciarse en la foto que corresponde precisamente al encuentro disputado a La Peña Safari.



Una sanción puede impedir el ascenso de los Juveniles

El ascenso que tan brillantemente se había logrado en los terrenos de juego, puede irse al traste por la injusta y absurda sanción, a la que lógicamente ha recurrido el club, de 3 puntos que la Federación ha impuesto al equipo juvenil como consecuencia del partido en el feudo del Molletense, que no se jugó por no disponer los de Mollet de los jugadores suficientes y que a instancias y con el visto bueno del colegiado se dió por disputado con el resultado de 0-3, y cuya acta fir-

maron los dos delegados y el propio árbitro. De lo cual parece que posteriormente se arrepintió el colegiado y añadió un anexo.

No entuendamos, la verdad, como colegiados así, que reconocen en el propio anexo desconocer el reglamento, pueden ser enviados como jueces de un partido. Pues si el delegado del Can Folguera pecó de ingenuo al firmar el acta de un partido que tenía ganado, ya que sus rivales no tenían el número suficiente de jugadores

para disputar el encuentro, nada de esto hubiera ocurrido, si el árbitro, máximo responsable, se hubiera limitado a aplicar el reglamento.

Dejando a un lado este espinoso, tema diremos que como colofón de la temporada, los Juveniles disputaron el pasado 26 de Mayo un encuentro amistoso frente a un equipo extranjero, concretamente un filial del Bayer de Munich. Acontecimiento este muy celebrado por los propios jugadores y aficionados.



Hizó el saque de honor de este partido el Alcalde de Sta. Perpetua, que aparece en la foto flanqueado por el trio arbitral y el presidente del club.



Formaciones del partido internacional celebrado por los juveniles, hace escasas fechas, frente a un filial del Bayer de Munich.



MOLINA
MOYANO

**OFICINA DE SEGUROS GENERALES
VIDA - ACCIDENTES
HOGAR - COMERCIOS
AUTOMOVILES**

Berenguer III, 146, 1.º - Tel. 593 60 51 - Apartado 46
MOLLET DEL VALLES (Barcelona)